

so Batllori, Luís Darder, Juan Fernández, Pedro Echevarría, Juan Guiberta, José Torres, Jaime Galtes, M^a. Dolores Masferrer, por orden de puntos merecidos. Concursantes de 6 a 10 años. Puntuación de 1 a 10 puntos) 1er. premio (100 Pts.) Juan Basart; 2º. (75 Pts.) a Miguel Esteve; 3º. (50 Pts.) y Premio Especial a la Originalidad a Juan Pla; Accésits: José Soler, Narciso Ponsatí, Joaquín Vidal, Valentín Gironés Pedro Gimbernat, José Maruny, e Inmaculada Blas.

Fué concedido también un Premio Especial a la Mejor Técnica, donado por el Delegado de Cultura del Magfc. Ayuntamiento.

Todos los participantes, fueron obsequiados con una bolsa de caramelos, obsequio de la Casa DARLING.

Actividades de la Delegación Local del Cris. — La joven delegación local del Centro de Recuperación e Investigación Submarina ha dado ya sus primeros frutos.

Hace unos días, el buceador Luis José Villa capturó a 15 mts. de profundidad y a pulmón libre, un mejillón gigante de los llamados «nacra», que mide 58 cms. de largo.

Asimismo capturó otros cuatro ejemplares de menores dimensiones.

Todos fueron hallados en una cala cerca del Hotel Alábriga.

Ha sido recuperado y llevado a la playa el cañón hallado en el «Freu» — Laboriosos trabajos han dado fin, habiéndose logrado recuperar el cañón de unos 400 kgs. al que se atribuye en principio una antigüedad de cerca de medio siglo.

Los primeros trabajos fueron llevados a cabo con una polea diferencial, atada en una embarcación, con lo cual se logró levantar el cañón y arrastrarlo con gran

dificultad hasta la bocana del puerto. Posteriormente se reanudaron utilizando un original sistema. Fueron sumergidos dos bidones de 200 lts. atándose el cañón entre ellos. Realizando lo cual por medio de aire comprimido, se expulsó el agua, elevándose así el cañón, siendo conducido hasta la playa en el llamado «recó».

Realizados los estudios pertinentes por el Delegado Provincial de Excavaciones arqueológicas y por el Delegado local, nuestro estimado amigo Luis Esteve, se procederá a su acondicionamiento, y traslado al Museo Municipal al que, en bello gesto que la ciudad debe agradecer, ha sido regalado por estos jóvenes guixolenses.

Los trabajos han sido realizados con escafandras de fabricación nacional, con la que los profesores Ametlla y Díaz, del Cris de Barcelona han obtenido el record nacional de profundidad al alcanzar los 86 mts.

El humorista Cesc en Ars Populi. — La fina ironía de Francesc Vila ha llegado a la Costa Brava.

Una veintena de obras entre las cuales se exponen monotipias y grabados a la punta seca forman la producción de este dibujante barcelonés se puede admirar en las galerías de arte que Ars Populi tiene instaladas en nuestra ciudad.

Sus caricaturas y dibujos de dulces líneas son de una penetración y expresión llena de realismo, con gran sinceridad plasmando de forma admirable el vivir actual.

Sobradamente conocido por su labor diaria en el ángulo del «Diario de Barcelona» con sus chistes en «La Vida en Broma» Cesc va escalando los difíciles eslabo-

nes de la fama, a lo cual contribuyen en forma decidida, estos dibujos llenos de ironía, revestidos de un fino y resalado humor.

La exposición inaugurada el viernes día 9 permanecerá abierta hasta el día 23 del presente Agosto pudiendo visitarse de 5 a 9 los días laborables y de 11 a 1 los festivos.

Fiesta infantil y fuegos artificiales, el próximo domingo. — Por la tarde tendrá lugar en el Paseo del Mar, un nuevo Festival Infantil, en el que participarán relevantes figuras de esta clase de veladas.

Por la noche, en la Punta del Muelle, tendrá lugar un magnífico Castillo de Fuegos Artificiales, que correrán a cargo de una prestigiosa casa pirotécnica barcelonesa.

Nuevo concierto por los eminentes guitarristas Renata y Graciano Tarragó. — Para el sábado día 31 del presente mes, se anuncia ya como cosa segura la realización de un concierto por estas destacadas personalidades musicales españolas, que tan grato recuerdo dejaron en su reciente actuación con motivo de los actos inaugurales de la exposición «La Costa Brava y sus pintores».

Gran éxito de la Exposición organizada por la Excma. Diputación Provincial. — Más de un millar de personas han llegado a desfilar en un solo día, por las salas de nuestro Palacio Municipal, donde se halla instalada la magnífica exposición pictórica de la Costa Brava.

Innumerables son las gentes que se desplazan por este solo motivo a nuestra ciudad, desde sus puntos de verano.

La exposición, de no ha-

ber variante, será clausurada con un brillante acto, que bien pudiera ser un concierto por la Orquesta de Cámara de Gerona, el día 25.

Canoa fantasma en la bocana del puerto. — Esto y algunas cosas más decían los mirones que, sin saber qué había pasado, miraban como una canoa de las tipo La-RA-YA, giraba y más giraba en derredor, al mediodía del pasado Domingo día 18.

La verdad es que, los ocupantes de la canoa, un señor y una hija suya de 14 años, cayeron al agua por causa de un viraje, librándose justamente del golpe que podría haberles dado la canoa, la que, con el timón agarrotado, y a una velocidad de unas cuarenta millas hora, fué dando vueltas y más vueltas hasta que, cerca las 13'30 h. se agotó el combustible, siendo remolcada por la embarcación «Daina».

Magnífica actuación del «Esbart de Dansaires» de Figueras. — El pasado sábado día 17, por la noche, este prestigioso conjunto de danzas nos deleitó con la interpretación de diez danzas, finalizando con «Ball de cercolets», que constituyó una novedad dentro del programa.

El «Esbart de Dansaires» de la capital Ampurdanesa, fué largamente aplaudida.

En «La Conca» se ruedan escenas de la película «Su amante Esposa». — En la playa de Sa Conca, ha tenido lugar durante varios días el rodaje de escenas de esta producción en la que intervienen: Conrado San Martín Michele Cordy, y Conchita Ortiz entre otras estrellas del séptimo arte.

Como es natural, no faltaron los extras voluntarios, «visuales»

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACIÓN